## Unos 500 participantes disfrutan de los 'V Encuentros Deportivos Escolares' de Las Torres de Cotillas

Se han celebrado hoy jueves 19 de abril en el polideportivo municipal y ha contado con la participación de cinco centros educativos con ciclos de Secundaria







19/04/18 — Unos 500 estudiantes de Secundaria de Las Torres de Cotillas han participado en la mañana de hoy jueves 19 de abril en los 'V Encuentros Deportivos Escolares' del municipio. "Ha sido una fiesta del deporte, en la que los jóvenes han participado en cerca de 20 modalidades deportivas y en la que ha reinado el buen ambiente y el resultado ha sido lo de menos", explica la alcaldesa Isabel María Zapata, que ha presidido el acto de clausura en el que los centros han recibido un trofeo por su participación.

Este evento se ha desarrollado en el polideportivo municipal y ha contado con la participación de cinco centros docentes del municipio: los IES 'La Florida' y 'Salvador Sandoval', y de los colegios 'Susarte', 'Divino Maestro' y 'Monte Azahar'. "Queremos agradecer la implicación tanto de los centros como de los alumnos en estos encuentros, que ya han cumplido cinco años y que se están consolidando en nuestro calendario deportivo local", señala el concejal de Actividad Física y Deportes Ginés Pérez, cuya área colabora en la organización de la cita con los centros educativos participantes.

Los deportes que se han disputado en las instalaciones municipales son los siguientes: balonmano, baloncesto, ajedrez, fútbol-7, atletismo con pruebas de velocidad y salto de longitud, natación, padbol, tenis, pádel, petanca, frontenis, tenis de mesa, voleibol, bádminton, coreografías de baile, etc.





+INFO